当センター職員・患者の新型コロナウイルス感染について

令和4年1月24日

先般お伝えした、当センターの職員、及び入院患者さんが新型コロナウイルスに感染した件について、その後の状況、今後の対応についてお知らせいたします。

1 経過等

1月16日(日)、当センター職員がPCR検査陽性判明したのを最初に、本日までに15名の新型コロナウイルス感染が判明しております。いずれも軽症若しくは無症状であり、重症化した患者さん、職員はおりません。

2 今後の対応について

(1) 外来診療について

1月18日(火)より外来診療を休止しておりましたが、1月25日(火)から 再開予定としております。

(2) リハビリについて

1月18日(火)より休止しておりましたが、病棟・施設のリハビリについては、1月21日(金)午後より順次再開、外来のリハビリについては、1月25日(火)から再開予定としております。

- (3) こども発達支援センター・こども療育センターについて 本日より全ての業務を再開しております。
- (4) 新規入院について

新規入院については、当面の間停止させていただきます。

今後は、感染拡大の防止、さらには収束に向けて、検査や感染対策のさらなる徹底を図ってまいりますので、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

栃木県立リハビリテーションセンター 所長 星野 雄一